
嘉義市國立華南高級商業職業學校教師會 

第五屆第二次理監事聯席會議記錄 
一、時間：105 年 12 月 22 日(星期四) 中午 12 時 00 分 

二、地點：華南高商華光樓會報室 

三、主席：王理事長世如 

四、報告事項： 

感謝各位理監事們撥冗參加，下列有幾個事項轉知： 

1. 會議資料中有一份『教育部主管高級中等學校學生在校作息時間規劃注意事項

(草案)』，日前已於北、中、南召開公聽會。公聽會中，都會區學校大致上均表

示贊成，但非都會區學校成多數反對。學校應對草案中第七點所列之規範提早因

應預作規劃。 

2. 現任校長任期即將屆滿，校長離校前會有個『校長考評』，預計於下學期(約明年

3月份)辦理，本校教師會是否應依循往例辦理『校長辦學績效』問卷，以作為『現

任校長考評』或『未來校長遴選』教師會參酌的意見，徵詢各位理監事的意見。 

而問卷的內容請參閱附件，有任何建議或意見，也請踴躍提出。 

3. 本校建校即將邁入百年，校慶百年活動學務處目前規劃如附件，也請參閱，屆時

若有需要教師會配合協助之處，請學務處盡早提出以利規劃。目前教師會預計於

下學期利用園遊會補休日規劃兩天一夜的合歡山觀日出活動，屬自費活動，目前

請王憶萍理事著手規劃中。 

4. 教師管教問題層出不窮，權利義務界限於何處，模糊未定。或許可以建請各教師

工會建議明訂教師管教權之權利義務範圍，以避免引起更多爭議之處。 

五、提案討論： 

案由一：本會 105 年度決算案 

說  明：本案於 105 年 6 月 30 日會員大會時已提案討論，但因 105 年 6 月 30 日至 105

年 12 月 20 日尚有支出與年度結算原因，在此再次提出予以修正，擬請理監

事會議審核後，於下次會員大會時提案追認。 

決  議：照案通過。 

 

案由二：本會 106 年度預算案 

說  明：預算案應經會員大會議決，擬請理監事會議審核後，於下次會員大會時提案

追認。 

決  議：照案通過。 

 

六、臨時動議：(無) 

七、其他討論事項： 

周志明理常務理事：因本人另加入全教總，同時於其高中職委員會中任職，明年全教

總高中職委員會預計於本校召開，屆時需要各位理監事的協助與幫

忙。歷經許久的努力爭取確定於106年 1月 1日會發放導師費3000



元，並補足之前的差額；平日第 8節輔導課鐘點費自明年起不必課

稅，但重補修或是周六的輔導課的鐘點費目前還是需課稅，全教總

目前還是持續努力中，希望輔導課與重補修鐘點費均是不用課稅

的。針對教育部規化高中(職)學生在校作息時間，教務處針對 107

課綱因應，規劃普通科與職業類科之班週會與聯課活動時間統一，

如星期三第五節為自主學習課；第六、七節為週會或班會課等，尚

在規劃中，也希望就教各位理監事，提供意見。 

李麗卿理事：未來校長遴選時，是否可以事先聯繫該候選人之前服務之學校，電訪該

校教師對校長的評價，以作為本校校長遴選時教師投票或表達意見的依

據。 

 

理事長：有關校長辦學績效的問卷預計於下學期初(約 3月份時)辦理，針對全校教師

作問卷調查。問卷的結果將會於理監事會議中公佈，且在未來校長遴選

時，也可採行李麗卿老師所說之方式進行意見蒐集。 

八、散會。 


